

.....

Am Samstag hatten die Damen des TSV Mannheim beim Münchner SC eine bittere 4:8 (1:3)-Niederlage hinnehmen müssen. Gegen den direkten Konkurrenten um einen der ersten zwei Plätze fiel das Ergebnis am Ende deutlich zu hoch aus. Bis auf 4:5 hatte sich der TSV zwischenzeitlich herangekämpft, ehe die Münchnerinnen in der Schlussphase noch einmal davon zogen. Letztlich war der MSC aber einfach besser, so dass der TSV im zweiten Teil der Saison nach Weihnachten voll punkten muss, um den MSC wieder überflügeln zu können.

Immerhin landeten die TSV-Damen gestern einen 5:2-Pflichtsieg beim Rüsselsheimer RK. Nach 30 Minuten führten sie mit 2:1, doch die Partie war eng. Erst in der zweiten Halbzeit setzten sich die Rot-Schwarzen mit drei weiteren Treffern ab und konnten deshalb das Anschlussstor des RRK zum 2:5 verschmerzen. Eine sehr gute Leistung zeigte Kapitänin Tonja Fabig, der zwei Tore gelangen.